



WALDHUUS

DAVOS

WALDHUUS WELLNESS

WO DER URLAUB BEGINNT
– IHR VERWÖHN MENÜ

WHERE THE VACATION BEGINS
– YOUR TREAT MENU



WALDHUUS
DAVOS

**ENTSPANNUNG FÜR DEN KÖRPER.
HARMONIE FÜR DIE SINNE.**

**RELAXATION FOR THE BODY.
HARMONY FOR THE SENSES.**

Herzlich Willkommen im Waldhuus-Wellness!

Gerne reservieren wir einen Behandlungstermin für Sie. Melden Sie sich bitte unter:

Welcome at the Waldhuus-Wellness!

We are more than happy to reserve an appointment for you. Please contact us:

E-Mail: waldhuus@mountainhotels.ch

Telefon: +41 (0)81 417 93 33 oder direkt an der Rezeption unter #9111

+41 (0)81 417 93 33 or directly at the reception under #9111

SPA-ÖFFNUNGSZEITEN / SPA OPENING HOURS

Hallenbad 07:00 - 21:00 Uhr / 07:00am – 09:00pm

Saunas 12:00 - 21:00 Uhr / 12:00pm – 09:00pm

Massage 08:00 - 20:00 Uhr / 08:00am – 08:00pm

Fitness 24 Stunden / 24 hours





WALDHUUS
DAVOS

MASSAGEN

MASSAGES

MEDIZINISCHE MASSAGE

25 Minuten / CHF 60
50 Minuten / CHF 120

Die klassische Massage löst Verspannungen, fördert die Durchblutung, wirkt tonisierend und regt Stoffwechsel und Verdauungsvorgänge an. Sie begünstigt die Sauerstoffzufuhr und den Austausch zwischen den verschiedenen Geweben des Organismus. Ideal nach körperlichen Belastungen wie Sport oder auch bei Stress. Unsere Masseurin, Sabrina Blum und Ihr Team können sich Ihren individuellen Bedürfnissen anpassen.

MEDICAL MASSAGE

The classic massage relieves tension, encourages blood flow and stimulates the metabolism and digestion. It favours the oxygen supply as well as the exchange between the different tissues of the organism. Ideal after physical exhaustion such as sports or at high stress level. Our massage therapist, Sabrina Blum and her team can adapt to your individual needs.

KRÄUTER-STEMPEL-MASSAGE

50 Minuten / CHF 160

Die Kräuterstempelmassage ist eine traditionelle und sanfte Wellness-Massagetechnik bei der Baumwollsäckchen, gefüllt mit diversen Kräutern und Blüten, ihre Verwendung finden. Die entfalteten Aromen und Essenzen wirken positiv auf Körper und Geist. Sie sorgen für eine Verbesserung der Hautstruktur und lindern sogar Beschwerden.

HERBAL-STEMP-MASSAGE

The herbal stamp massage is a traditional and gentle wellness massage technique in which cotton sacks filled with various herbs and flowers are used. The developed aromas and essences have a positive effect on body and mind. They improve the structure of the skin and even eliminate discomfort.

AROMA MASSAGE

50 Minuten / CHF 125
80 Minuten / CHF 185

Die bei der Aromamassage verwendeten ätherischen Öle werden tief in die Haut einmassiert und stimulieren so das Nerven-, Blut- und Lymphsystem. Je nach Art und Zusammensetzung der verwendeten Öle und Aromen wird die Haut dabei gepflegt, entspannt, belebt, erfrischt, beruhigt, erwärmt oder gekühlt. Ihre Masseurin wird mit Ihnen die passende Kombination finden.

AROMA MASSAGE

The essential oils used in the aroma massage are massaged deep into the skin and thus stimulate the nervous, blood and lymphatic systems. Depending on the type and composition of the oils and aromas used, the skin is cared for, relaxed, invigorated, refreshed, soothed, warmed or cooled. Your therapist will find the right combination with you.



WALDHUUS
DAVOS

INDISCHE KOPFMASSAGE

25 Minuten / CHF 60

Ein grosser Anteil täglicher Unruhe, Kummer und Sorgen sammeln sich im Kopf, Gesicht und Nacken an und verursachen Energieblockaden. Die indische Kopfmassage löst verkrampfte und schmerzende Stellen, sie stimuliert und beruhigt gleichermassen. Sie profitieren von tiefer Entspannung, verbesserter Konzentrationsfähigkeit, erneuerter Energie und einem klaren, schmerzfreien Kopf.

INDIAN HEAD MASSAGE

A large part of daily restlessness, grief and worries accumulate in the head, face and neck and cause energy blockages. The Indian Head Massage relieves cramped and painful areas, it stimulates and soothes at the same time. You benefit from deep relaxation, improved ability to concentrate, renewed energy and a clear, pain-free head.

FUSSREFLEXZONEN MASSAGE

40 Minuten / CHF 110

Die Fussreflexzonenmassage ist ein ganzheitliches Heilverfahren. Der Mensch wird dabei als Ganzes mit Körper, Geist und Seele wahrgenommen und behandelt. Die Fussreflexzonenmassage kann den Energiefluss wiederherstellen, Spannungen abbauen und Schmerzen lindern.

FOOT REFLEXOLOGY MASSAGE

Foot reflexology is a holistic treatment. The human being perceived and treated as a whole; with body, mind and soul. The reflexology massage can restore the flow of energy, reduce tension and relieve pain.



WALDHUUS
DAVOS

SPEZIAL ANWENDUNGEN

SPECIAL TREATMENTS

CRANIO SACRAL THERAPHIE (IN AUSBILDUNG)

50 Minuten / CHF 120

Die Cranio Sacral Therapie geht von der Erkenntnis aus, dass die Cerebrospinalflüssigkeit im Gehirn und Rückenmark rhythmisch pulsiert und dass sich diese rhythmische Bewegung im gesamten Organismus fortsetzt und ihm lebenswichtige Impulse vermittelt. Unsere Masseurin, Sabrina Blum, erspürt diesen Rhythmus mit Ihren Händen und kann sanfte Impulse in den Organismus geben, die es ihm erlauben, ein neues Gleichgewicht zu finden und Selbstheilkräfte in Gang zu setzen.

CRANIO SACRAL THERAPY (IN TRAINING)

Craniosacral therapy is based on the recognition that the cerebrospinal fluid in the brain and spinal cord rhythmically pulsates and that this rhythmic movement in the entire organism continues and gives him vital impulses. Our massage therapist, Sabrina Blum, feels this rhythm with her hands and can give soft impulses into the organism, which allows it to find a new balance and set self-healing in motion.

WIRBEL THERAPIE NACH DORN

50 Minuten / CHF 120

Die Wirbelsäulentherapie nach Dorn Therapie, ist eine sanfte Methode, die zur Behandlung von Beschwerden des Bewegungsapparates zum Einsatz kommt. Sabrina Blum bringt in der Behandlung Wirbel und Gelenke mit gekonnten Griffen mithilfe Ihrer Bewegungen in ihre richtige Position zurück.

DORN THERAPY

Dorn therapy for the spine is a gentle method that is used to treat musculoskeletal problems. During the therapy session, Sabrina Blum brings your vertebrae and joints back into their correct position with skillful grips and your help of movements.

HONIG MASSAGE

45 Minuten / CHF 100

Honig ist ein Geschenk der Natur, das unser Leben in vielerlei Hinsicht bereichern kann und seit Jahrhunderten in der Naturheilkunde und Volksmedizin in verschiedener Art und Weise eingesetzt wird. Die Honigmassage am Rücken vitalisiert, reinigt und stärkt den gesamten Organismus. Geniessen Sie die Wirkung inklusive 15 Minuten Nachruhezeit.

HONEY MASSAGE

Honey is a gift of nature that can enrich our lives in many ways and has been used for centuries in naturopathy and traditional medicine in various ways. The honey massage on the back revitalizes, cleanses and strengthens the entire organism. Enjoy the effect with 15 minutes of after-rest.



WALDHUUS
DAVOS

WELLNESS-PAKETE

WELLNESS-PACKAGES

TANNEN-PACKAGE

50 Minuten / CHF 120

Bein- und Fusspeeling mit kühlender Packung. Zum Abschluss eine wohltuende, entschlackende Massage. Ideal nach sportlichen Tagen in den Davos Klosters Mountains - Auf der Piste oder auch auf der Loipe.

FIR-TREE-PACKAGE

Leg and foot peeling with cooling wrap. Finish with a soothing, lymphatic massage. Ideal after sporty days in the Davos Klosters Mountains - On the slopes or also on the cross-country trail.

ARVEN-PACKAGE

120 Minuten / CHF 240

Entspannende Rückenmassage mit anschliessender klassischen Gesichtspflege mit PHYT'S Produkten. Ihre Füsse werden mit einem Peeling und einer Massage verwöhnt. Die Handmassage rundet das Treatment ab.

PINE PACKAGE

Relaxing back massage followed by a classical facial care with PHYT'S products. Your feet will be spoiled with a scrub and a massage. The hand massage rounds off the treatment.

LÄRCHEN-PACKAGE

230 Minuten / 350 CHF

Entspannende Rückenmassage mit anschliessender PHYT'S Anti-Aging-Gesichtspflege. Ihre Hände werden mit einer Maniküre und mit einem Lack Ihrer Wahl veredelt.

LARCH PACKAGE

Relaxing back massage followed by a PHYT'S anti aging facial. Your hands will be spoiled with a manicure and topped of with a varnish of choice.

FICHTEN-PACKAGE

140 Minuten / CHF 370

Kräuter-Stempel-Massage kombiniert mit einer PHYT'S Augenpflege und anschliessend eine wohltuende Fussreflexzonen-Massage. Fühlen sie sich ausgeglichen und geerdet.

SPRUCE-PACKAGE

Herbal stamp massage combined with a PHYT'S eye treatment followed by a soothing foot reflex zone massage. Feel balanced and grounded.

ZUSATZ
BUCHEN +
PROFITIEREN!

BOOK + BENEFIT



WALDHUUS
DAVOS

KINDER MASSAGEN

KIDS MASSAGES

ZEIG HER DEINE HÄNDE

Nägel lackieren plus Glitzersteine

15 Minuten / CHF 20

SHOW ME THOSE HANDS

Nail polish plus sparkling stones

GLOBI KINDERMASSEGE (Für Kinder von 4-11 Jahre)

Entspannung für unsere zukünftigen Heldinnen und Helden!

20 Minuten / CHF 39

GLOBI KIDS MASSAGE (For children from 4-11 years)

Relaxation for our future heroines and heroes!

GLOBINE STRAHLT (Für Jugendliche zwischen 11-15 Jahre)

Mini Gesichtspflege mit PHYT'S Produkten

35 Minuten / CHF 59

GLOBINE BRIGHT AND SHINY (For teenagers between 11-15 years)

Mini facial care with PHYT'S products





WALDHUUS
DAVOS

HAARENTFERNUNG

HAIR REMOVAL

Sugaring oder Waxing, bei uns haben Sie die Wahl! Das Waxing bietet den Vorteil einer zusätzlichen Exfoliation der Haut, während die Haut beim Sugaring unangetastet bleibt. Somit ist Sugaring besser für die empfindlicher Haut und schmerzempfindlichere Kundin.

Sugaring or waxing, with us you have the choice! waxing offers the advantage of additional exfoliation of the skin, while with sugaring the skin stays untouched, Sugaring is therefore better for sensitiv skin and more pain-sensirtive costumers.

| | SUGARING | WAXING |
|--|-----------------|---------------|
| HALBE BEINE HALF LEGS | CHF 60 | CHF 50 |
| GANZE BEINE FULL LEGS | CHF 95 | CHF 85 |
| SLIPRAND PANTY EDGE | CHF 35 | CHF 30 |
| BRAZIL, MIT PO FALTE BRAZIL, INCLUDING BOTTOM | CHF 85 | CHF 75 |
| ACHSELN ARMPITS | CHF 25 | CHF 23 |
| GANZE ARME FULL ARMS | CHF 55 | CHF 40 |
| RÜCKEN / BRUST / BAUCH BACK / CHEST / BELLY | CHF 50 | CHF 40 |
| OBERLIPPE UND KINN UPPER LIP AND CHIN | CHF 20 | CHF 18 |

Kombinationen möglich: bei 2 Zonen 5% Rabatt, bei 3 Zonen 10% Rabatt
Combinations possible: 5% discount for 2 zones, 10% discount for 3 zones



WALDHUUS
DAVOS

ZUSATZ
BUCHEN +
PROFITIEREN!
BOOK + BENEFIT

GESICHTSBEHANDLUNG

FACIAL TREATMENTS

EXPRESS GESICHTS BEHANDLUNG

45 Minuten / CHF 95

Gesichtsbehandlung nach Ihren individuellen Bedürfnissen mit PHYT'S Produkten

EXPRESS FACIAL TREATMENT

Facial treatment according to your individual needs with PHYT'S products

AUGENPFLEGE

40 Minuten / CHF 120

Tränensäcke und Augenringe werden vermindert, entspannt und regeneriert.
Ihr Ausdruck erhält mehr Frische.

EYE CARE:

bags and circles under the eyes are reduced, relaxed and regenerated.
Your expression gets more freshness.

MÄNNER GESICHTSBEHANDLUNG

50 Minuten / CHF 140

Auch der Mann will gepflegt sein mit PHYT'S Produkte

MEN'S FACE TREATMENT

The man also wants to be well groomed with PHYT'S products

TIEFENREINIGENDE GESICHTSBEHANDLUNG

90 Minuten / CHF 165

Reinigung bei unreiner und fettiger Haut mit PHYT'S Produkte

DEEP CLEANSING FACIAL TREATMENT

Cleansing for impure and oily skin with PHYT'S products

KLASSISCHE GESICHTSBEHANDLUNG

70 Minuten / CHF 170

Ein frischer Kick für die ausgelaugte Haut mit PHYT'S Produkte

CLASSIC FACE TREATMENT

A fresh kick for depleted skin with PHYT'S products

ANTI AGING

80 Minuten / CHF 205

Auf Ihre Haut abgestimmte PHYT'S Produkte zur Förderung der Regeneration
und Anregung der Zellerneuerung

ANTI AGING

PHYT'S Products tailored to your skin to promote regeneration and stimulates cell renewal

Hotel Waldhuus Davos

T. +41 (0)81 417 93 33

Mattastrasse 58

waldhuus@mountainhotels.ch

CH-7270 Davos Platz

www.waldhuusdavos.ch

CHE-105.769.522 MWST



WALDHUUS
DAVOS

ZUSATZ
BUCHEN +
PROFITIEREN!
BOOK + BENEFIT

ZUSÄTZLICHE ANWENDUNGEN

ADDITIONAL TREATMENTS

| | |
|----------------------------------|--------|
| Wimpern Färben | CHF 30 |
| Während der Gesichtsbehandlung | CHF 15 |
| Eyelash Colouring | CHF 30 |
| During facial treatment | CHF 15 |
| Wimpern Lifting | CHF 30 |
| Während der Gesichtsbehandlung | CHF 15 |
| Lash Lifting | CHF 30 |
| During facial treatment | CHF 15 |
| Augenbrauen Färben Und Korrektur | CHF 40 |
| Während der Gesichtsbehandlung | CHF 30 |
| Eyebrow Colouring and Shaping | CHF 40 |
| During facial treatment | CHF 30 |



WALDHUUS
DAVOS

KOSMETISCHE PEDIKÜRE UND MANIKÜRE

COSMETIC PEDICURE AND MANICURE

MANIKÜRE

80 Minuten / CHF 85

Nagelpflege, Nagelhautpflege, LONDONTOWN Nagellack und Handmassage
Nail care, cuticle care, LONDONTOWN nail varnish and hand massage

GEL MANIKÜRE

90 Minuten / CHF 105

Nagelpflege, Nagelhautpflege, LONDONTOWN Gel-Nagellack und Handmassage
Nail care, cuticle care, LONDONTOWN Gel nail varnish and hand massage

PEDIKÜRE

80 Minuten / CHF 85

Nagelpflege, LONDONTOWN Nagellack und Fusspflege
Nail care, LONDONTOWN nail polish and massage

GEL PEDIKÜRE

90 Minuten / CHF 105

Nagelpflege, LONDONTOWN Gel-Lack sowie Fusspflege und Fussmassage
Nail care, LONDONTOWN gel polish and as well as foot care and foot massage

DELUXE PEDIKÜRE

180 Minuten / CHF 190

Fussbad, Fusspeeling, Bein-Maske mit Pflege, LONDONTOWN Nagellack sowie Bein- und Fussmassage
Foot bath, foot peeling, leg mask with care, LONDONTOWN nail polish and leg and foot massage

NUR ENTFERNUNG VON GELLACK

20 Minuten / CHF 25

Während der Behandlung

CHF 10

ONLY REMOVAL OF GEL

20 Minuten / CHF 25

During treatment

CHF 10

Bitte geben Sie bei Buchung an, ob Sie zur Behandlung bereits einen Nagellack
oder GEL-Lack aufgetragen haben.

When booking, please indicate if you have already applied a nail polish or GEL polish at the time of the
treatment.



WALDHUUS
DAVOS

NEUER PARTNER

NEW PARTNER



LONDONTOWN

Farbenfroh wie eine blühende Sommerwiese und mit natürlich pflegenden Inhaltsstoffen wie Kamillenextrakt und Nachtkerzenöl – das macht die Nagellacke vom Label Londontown aus. Alle Lacke sind 9-Free und verzichten neben den am häufigsten verwendeten schädlichen Inhaltsstoffen auch auf Aceton und Silikone.

As colorful as a blooming summer meadow and with naturally caring ingredients such as chamomile extract and evening primrose oil - that's what sets the nail polishes from the label Londontown apart. All paints are 9-Free and, in addition to the most frequently used harmful ingredients, also do not contain acetone and silicones



Hotel Waldhuus Davos
Mattastrasse 58
CH-7270 Davos Platz

T. +41 (0)81 417 93 33
waldhuus@mountainhotels.ch
www.waldhuusdavos.ch

CHE-105.769.522 MWST

W

WALDHUUS
DAVOS

NEUER PARTNER:

NEW PARTNER

PHYT'S

PHYT'S - 100% natürliche Bio-zertifizierte Profikosmetik.

Phyt's Gesichtsbearbeitungen verstehen «die Sprache» der Haut und stehen im Einklang mit Körper, Geist und Seele. Durch die Kombination der wohltuenden Schönheitsrituale und den Phyt's Produkten, entfalten sie ihr maximales Potential und sind daher hochwirksam. Jede Anwendung ist ein wahrer Genuss für die Sinne, bei gleichzeitigem Schutz des Planeten und der Lebewesen. Egal ob trocken, empfindlich, reif oder müde: Wir bringen Ihre Haut wieder ins Gleichgewicht und schenken ihr das natürliche Strahlen zurück!

PHYT'S - 100% natural organic certified professional cosmetics.

Phyt's facial treatments understand "the language" of the skin and are in harmony with body, mind and spirit. By combining the beneficial beauty rituals and Phyt's products, they unfold their maximum potential and are therefore highly effective. Each application is a true pleasure for the senses, while protecting the planet and living beings. Whether dry, sensitive, mature or tired, we will rebalance your skin and give it back its natural glow!



Hotel Waldhuus Davos
Mattastrasse 58
CH-7270 Davos Platz

T. +41 (0)81 417 93 33
waldhuus@mountainhotels.ch
www.waldhuusdavos.ch

CHE-105.769.522 MWST



WALDHUUS
DAVOS

SPA-ETIKETTE

SPA RULES

ALLGEMEINES / GENERAL

Im Saunabereich und im Ruheraum bitten wir Sie, aus Rücksicht zu den anderen Gästen, auf Ihr Mobiltelefon zu verzichten und Handtücher auf den Liegeflächen unterzulegen.

Out of consideration towards the other guests, we ask you to leave your mobile phone in the locker and place towels on the beds in the sauna and relaxation area.

BUCHUNGEN / BOOKINGS

Bitte melden Sie sich für Buchungen an unserer Rezeption.

Please sign up for reservations at our reception.

BEKLEIDUNG / CLOTHING

Wir empfehlen Ihnen, Ihren Bademantel zu tragen.

We recommend you to wear your bathrobe.

CHECK-IN

Bitte erscheinen Sie 10 Minuten vor Ihrem Behandlungstermin im Waldhuus-Wellness.

Please arrive 10 minutes prior to your appointment in our Waldhuus Wellness.

INFORMATIONEN / INFORMATION

Unser Waldhuus-Wellness befindet sich im Untergeschoss unseres Hauptgebäudes. Mit Ihrer Zimmerkarte gelangen Sie bequem in den SPA-Bereich.

Our Waldhuus Wellness is located in the lower level of our main building. Your room card allows you easy access to the spa area.

MEDIZINISCHE BESONDERHEITEN / MEDICAL CONSIDERATIONS

Bitte melden Sie uns gesundheitliche Beschwerden oder Besonderheiten. Gerne gehen wir ganz individuell auf Ihre Bedürfnisse ein.

Please report health problems or peculiarities. We are happy to respond to your individual needs.



WALDHUUS
DAVOS

SCHWANGERSCHAFT UND STILLZEIT / PREGNANCY AND BREAST FEEDING

Bei Schwangerschaft oder in der Stillzeit melden Sie sich bitte bei der Rezeption für besondere Wünsche.
Please let our reception team know if you are pregnant or breastfeeding. They will attempt to serve your specific requirements.

STORNIERUNGEN / CANCELLATIONS

Stornierungen können bis 12 Stunden vor der Behandlung kostenfrei vorgenommen werden.
Bei kurzfristigeren Absagen oder Nichterscheinen müssen 100% der Behandlungskosten verrechnet werden.
Cancellations can be made free of charge up to 12 hours before the treatment.
For shorter cancellations or no shows, 100% of the treatment costs have to be charged.

Ihre Sabrina Blum
Dipl. med. Masseurin FA SRK mit Team

